
 

Mgr Harpigny, évêque de Tournai -  

 

Nos peurs et notre sauveur ! 

 

Nous les évêques belges de l’Église avions deux peurs. D’abord de perdre beaucoup  d’argent 

sous l’avalanche de demandes, comme ce fut le cas dans certains diocèses des USA. Mais aussi 

de voir écraser notre certitude que l’on n’avait pas à payer pour les cas prescrits. 

 

Finalement c’est la commission parlementaire qui nous a sauvés ! A travers la création du Centre 

d’arbitrage, Église et État, nous avons pu reconnaître notre responsabilité morale et en assumer 

les conséquences en offrant aux victimes la possibilité d’être reconnues, d’être écoutées, et 

d’obtenir une réparation.  

 

Et les victimes peuvent s’adresser au Centre d’arbitrage ou à un des points de contacts des dio-

cèses selon leur libre choix! 

 

Extraits de l’entretien du 24 avril 2013 

 

 

 


